

Kasiter dan Para Pasiter Kodim Jajaran Korem 082/CPYJ Ikuti Kegiatan Bimnis Ketatalaksanaan Binter dan Sisrendal Binter secara Vicon

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

May 7, 2021 - 11:22



KOTA MOJOKERTO - Dalam rangka meningkatkan Sumber Daya Manusia TNI AD khususnya Personel Aparat Komando Kewilayahan (Apkowi) yang semakin hari semakin baik, Pabandya-1/Binsiap Apwil dan Sarpras Sterad Letkol Czi

Abdillah Arief menggelar Bimbingan Teknis Ketatalaksanaan Binter dan Sisrendal Binter kepada Apkowil dan non Kowil. Pasiter Kodim Jajaran Korem 082/CPYJ mengikuti Bimbingan Teknis Ketatalaksanaan Binter dan Sistendal Binter di Ruang Puskodalops Makorem 082/CPYJ, Kamis (06/05/2021).

Kegiatan yang dilaksanakan ini dengan tujuan untuk meningkatkan kemampuan Teritorial TNI AD yang sangat berguna dan bermanfaat untuk menambah wawasan serta ilmu pengetahuan dalam mengemban tugas Apter dan bisa menjawab tantangan tugas serta memiliki standar yang tinggi dari segi intelektualitas maupun keterampilan dalam rangka menjalankan tugas dengan baik dan benar.

Pabandya-1/Binsiap Apwik dan Sarpras Sterad Letkol Czi Abdillah Arief mengatakan salah satu fungsi teknis teritorial yang diemban Teritorial serta Pembinaan Sistem dan Metode yang didalamnya mencakup bidang doktrin, peraturan, petunjuk dan bidang organisasi serta bidang manajemen teritorial.

"Produk Manajemen teritorial yang sangat strategis bagi Satkowil. Produk tersebut merupakan pedoman bagi Satkowil dalam menentukan arah kegiatan binter yang akan dilaksanakan," jelasnya

Kegiatan yang dilaksanakan melalui Video Conference, juga menyebutkan adanya petunjuk pedoman untuk kegiatan Binter Satkowil kedepan.

"Kita diarahkan tata cara pembuatan produk manajemen teritorial yang benar dan dapat di operasionalkan sehingga produk manajemen teritorial tersebut dapat digunakan sebagai pedoman untuk menentukan arah kegiatan Binter Satkowil kedepan dalam rangka mewujudkan RAK Juang yang tangguh dan kemanunggalan TNI - Rakyat diwilayah binaan," ujarnya
(Penrem/Jon)